

Raul Castro adresse un message de condoléances au premier ministre japonais pour les séismes des derniers jours



La Havane, 21 avril, (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a adressé un message de condoléances au premier ministre du Japon, Shinzo Abe, pour les dégâts provoqués à ce pays asiatique par les tremblements de terre qui l'ont secoué cette fin de semaine.

Raúl Castro, au nom du gouvernement et du peuple cubains a déploré les pertes humaines et matérielles.

Le séisme qui a eu plus de 250 répliques ces 72 dernières heures, a fait une cinquantaine de morts, des milliers de blessés. Presque un quart de million de personnes ont dû être évacuées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91249-raul-castro-adresse-un-message-de-condoleances-au-premier-ministre-japonais-pour-les-seismes-des-derniers-jours>



Radio Habana Cuba